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Was heißt denn eigentlich digital? 

 Handys, Computer, Fernseher sind zum Beispiel digital. 

 In der Zukunft wird alles immer mehr digitalisiert. 

 Das Internet ist auch digital. Im Internet kann man  

zum Beispiel auch einkaufen oder E-Mails schreiben. 

 Geräte und Techniken funktionieren durch Signale, 

man kann damit Informationen verschicken,  

verstehen und lesen. Informationen kann man auch 

digital speichern, auf Computerfestplatten, auf DVD 

oder auf einem USB-Stick. 

Und was ist ein ROOKIE? 

 ROOKIE bedeutet ein Neuling in etwas zu sein. Und wir möchten euch helfen, von 

einem Neuling zum Experten in digitalen Dingen zu werden. 

Die Lebenshilfe Brakel möchte digitaler werden! 

 Und weil man neue Dinge gemeinsam immer besser lernt, 

möchten wir das gerne mit euch zusammenmachen. 

 Alle, die Lust haben, können mitmachen. 
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Was wir genau machen wollen… 

 Alle können an Schulungen teilnehmen, bei denen 

ihr viel Neues im Umgang mit digitalen Geräten und 

Medien lernen könnt: 

 E-Mails schreiben oder mit Tablet, Computer, 

Handys, Fernseher umgehen und viele andere 

interessante Sachen. 

 Um zu wissen, was ihr bereits könnt und was ihr 

gerne erlernen möchtet, kommt zuerst ein 

Mitarbeiter der Lebenshilfe und fragt nach euren 

Wünschen. 

 Die Schulungen könnt ihr gemeinsam mit Freunden 

oder Betreuern machen (oder auch alleine), da 

lernen mit Anderen am meisten Spaß macht.  

Was wir alles vor Ort haben werden….. 

 Einen Laptop, Tablets und große Fernseher für jede Gruppe. 

 Jedes Haus bekommt außerdem noch andere digitale 

Geräte, mit denen ihr spielen, ganz einfach Informationen 

bekommen, Videos aus der ganzen Welt sehen könnt und 

vieles mehr. 


